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令和６年度第２回大蔵村役場庁舎建設推進委員会 

 

日 時：令和６年６月１９日（水） 

午後３時～ 

場 所：中央公民館 集会場 

 

 

 

質問等 回答 

1. 障害者用駐車場は全面青色塗装としダブルスペースの

導入についても要望します。 

軒下広場に 1 台分と玄関に近い箇所に 1 台分のおもいや

り駐車場を設置する計画にしています。 

2. 食生活改善推進協議会でアンケートを実施したとこ

ろ、①調理室について調理台の台数を増やすこと、②

調理室を土足禁止にするための下駄箱を設置するこ

と、③調理室の隣に計画されている会議室と繋げて広

く使えるようにすることの要望が出されました。 

調理台の台数は現在の部屋の広さでは増やすことができ

ない状況です。ただし、間仕切りや設備の細かい部分の決

定については若干の時間的余裕がありますので、どのよう

な形で皆さんの要望に答えられるか検討していきます。 
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質問等 回答 

3. ブックカフェなど全面ガラス張りの部分が多いが、空

調や日差しについてはどうか？ 

ブックカフェや執務室と言った広大な空間の空調は、二重

床内に空調機から冷温風を送り、床面を温めたり冷やした

りする仕組みを導入する計画です。ガラスについては断熱

性能の高いものを採用することと、大きな庇で真夏の日差

しを遮り、冬場はなるべく日光を室内に取り入れるような

設計の考え方にしています。 

4. 以前の図面にあった学童についての説明を。 前回までは 2 階のブックカフェ上部に設置する旨の図面

を提示していましたが、これまで検討した結果、単に児童

が過ごすための面積を確保するばかりでなく水回り等の

設備に要する面積も必要になるなど、新庁舎に設置するに

は新庁舎そのものの面積が不足すること、また将来を見据

え新しい場所に新しい施設で学童を設置していくべきと

の判断のもと、新庁舎には学童を配置しないことに決定し

たものです。なお、場所等については未定ですが、学童を

利用する児童そして保護者が安心して利用できるよう、し

っかりと検討を重ねていきます。 
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質問等 回答 

5. 集会室のつくりについて、吹き抜けということと、西

側に窓があることから西日の対策は？ 

集会室は吹抜けで軽スポーツができる体育館機能を持た

せる計画にしていきます。西日の対策について検討してい

きます。 

6. 小学校と中学校のアンケートを見ると、おしゃべりも

したい勉強もしたいという要望があり難しいと思う

が、どのような対応が可能か。 

2 階に学習室を設置し、そこで静かに読書をしたり勉強を

したりすることができるように検討しているところです。 

7. ブックカフェなどの公民館部分の土日の開館や平日に

おける開館時間はどのようになるか。 

現在も役場庁舎は土日祝日も午前 8 時 30 分から午後 5 時

15 分まで開いていますので、新庁舎においてはブックカ

フェなどの公民館部分も庁舎部分と同様の時間について

開館可能になるものと思っています。また、集会室やその

他会議室等の利用については、事前申し込みに基づいた開

館時間になるかと思います。なお、平日の公民館部分の開

館時間についての詳細は未定ですが、ご意見ご要望に基づ

き検討していきます。 

 


